

Wir arbeiten seit 1995 als Ingenieurbüro im Bereich der Energieberatung und Softwareentwicklung für bauphysikalische Berechnungen. Seit Ende 1995 vertreiben wir die Software EVA, die wir damals nach den Grundlagen der WSV095 (Wärmeschutzverordnung 1995) gestaltet haben. Unsere aktuelle Software EVA2017 ist massgeschneidert auf die EnEV (Energieeinsparverordnung) und den Energieausweis. Ein spezieller Schallschutz- und Energieberatungsbereich ergänzen das Softwarepaket EVA Office zu einer bauphysikalischen Komplettlösung. Zur Zeit haben wir ca. 4000 Lizenzen vergeben. Eine Prüfung der gelieferten Rechenergebnisse wurde selbstverständlich vorgenommen. Bei allen unabhängigen Vergleichstests hat die Software EVA Spitzenplätze bei der EnEV Rechengenauigkeit belegt.